



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le nouvel ambassadeur de Tchéquie en Russie



Le 13 novembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu M. Vítězslav Pivoňka, nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République tchèque en Fédération de Russie.

L'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), représentant de l'Église orthodoxe russe des Terres tchèques et de Slovaquie, Jakub Jilek, troisième secrétaire de l'ambassade de Tchéquie en Russie, et le diacre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, participaient à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue au nouveau chef de la mission diplomatique tchèque. Monseigneur a parlé à son hôte de l'activité extérieure de l'Église orthodoxe russe, des relations fraternelles qu'elle entretient avec l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie, de la position de l'Église sur les grands thèmes de l'actualité.

Il a ensuite été question de la coopération entre les deux institutions.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a souhaité à M. Pivoňka que Dieu l'aide dans ses nouvelles fonctions diplomatiques, avant de lui offrir un cadeau en souvenir.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46963/>